

A Sheinbaum, medalla Nobel Sustainability Trust 2024

GASPAR VELA, CIUDAD DE MÉXICO

El Nobel Sustainability Trust otorgó la medalla a la contribución más sobresaliente de 2024 a la presidenta Claudia Sheinbaum por su compromiso y esfuerzo con iniciativas a favor de la sustentabilidad cuando fue jefa de Gobierno, informó la fundación que preside Peter Nobel con sede en Estocolmo. PAG.10

Otorgan a Sheinbaum medalla Nobel Sustainability Trust 2024

Galardón. Reconocen sus “políticas pioneras e innovadoras” para la conservación ambiental, la adopción de energías renovables y el desarrollo urbano sostenible

GASPAR VELA
CIUDAD DE MÉXICO

El Nobel Sustainability Trust otorgó la medalla a la contribución más sobresaliente de 2024 a la presidenta Claudia Sheinbaum por su compromiso y esfuerzo con iniciativas a favor de la sustentabilidad cuando fue jefa de Gobierno, informó la fundación con sede en Estocolmo.

Michael Nobel, fundador del Nobel Sustainability Trust, envió una carta a la Presidenta el primero de octubre pasado, en la que le notificó que fue seleccionada para recibir la medalla.

“Este galardón es un testimonio de sus esfuerzos excepcionales y su compromiso inquebrantable con el avance de las iniciativas de sostenibilidad en México.

“Sus políticas pioneras y enfoques innovadores han contribuido significativamente a la conservación ambiental, la adopción de energía renovable y el desarrollo urbano sostenible... el impacto positivo de su trabajo es evidente y sirve de inspiración en todo el mundo”, expuso.

En otra misiva, firmada por Peter Nobel, presidente de la Fundación Nobel Sustainability Trust, se consideró a Sheinbaum un ejemplo global de liderazgo en sostenibilidad.

Resaltó que en su gestión como jefa de Gobierno de Ciudad de México implementó acciones pioneras en temas como políticas urbanas innovadoras, liderazgo climático, participación comunitaria, promoción de energías renovables e iniciativas de resiliencia.

La ceremonia de premiación se llevará a cabo el 20 y 21 de noviembre en la Universidad de Berkeley, en California.

Por separado, el secretario de Economía, Marcelo Ebrard, destacó en sus redes que el Nobel Sustainability Trust resolvió, con apoyo de las universidades de Múnich y de California, otorgar dicho reconocimiento “de muy alta jerarquía” a la Presidenta por sus iniciativas en CdMx en materia de sustentabilidad, energías renovables, mitigación del cam-

bio climático, innovación urbana y otras”.

Ebrard agregó que prueba de ello son los proyectos del Cablebús, el bosque de Chapultepec y la Central de Abasto, la cual alberga una de las plantas fotovoltaicas más grandes del mundo.

INAI, sigue en la mira

En la conferencia mañanera, Sheinbaum afirmó que la propuesta de reducción de presupuesto del Instituto Nacional de Transparencia (INAI) llegó muy tarde y reiteró que “no tiene sentido que permanezca”.

Recordó que la reforma que plantea la eliminación de los organismos autónomos, entre ellos el INAI, ya está en puerta, por lo que próximamente será discutida en el Congreso de la Unión.

“El INAI hizo una propuesta a la secretaria (de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez) para disminuir sus gastos, pero ahora sí que ya es muy tarde, ¿no?, ya está la propuesta en el Congreso”.



Agregó que la transparencia estará a cargo de la Secretaría Anticorrupción y de Buen Gobierno, que encabezará Raquel Buenrostro, y que se cumplirán los compromisos del T-MEC.



La Presidenta, flanqueada por la titular de Energía y la consejera jurídica, en la firma de un decreto. J. CARBALLO

